

lunes, 07 de marzo de 2022

Casa de la Provincia: Huévar del Aljarafe presenta el cartel del V Muro de Filípides, la carrera popular que se celebra el domingo 13



La alcaldesa de Huévar del Aljarafe y diputada provincial del Partido Popular, María Eugenia Moreno, ha presentado el cartel del V Muro de Filípides, la carrera popular que se viene celebrando desde hace seis años en la localidad y cuya última edición tuvo lugar en marzo de 2020, poco antes del confinamiento domiciliario debido a la pandemia.

En un acto celebrado en la Casa de la Provincia de la Diputación, al que se han sumado otros concejales y técnicos de la Corporación hervense y la diseñadora del cartel de este evento deportivo, la alcaldesa ha informado de que la carrera tendrá su salida a partir de las 10:00 horas, del próximo domingo 13.

'Esta prueba, organizada por la Delegación municipal de Deportes, se ha convertido en una "atractiva" carrera para los corredores que participan cada año, gracias a su trazado y organización así como la atención y premios que reciben. Así que animo a los aficionados y

aficionadas a la participación y a los espectadores a visitar Huévar el domingo', ha explicado María Eugenia Moreno.

Los 10.000 metros de trazado se realizan al completo en asfalto y en el término municipal de Huévar, teniendo la opción de un circuito más corto, de 3.500 metros para corredores menos experimentados. El cartel con el que se anuncia la carrera y que se puede ver en distintos puntos de la provincia, es una obra original de la ilustradora sevillana Cristina Serrano.















